

**PENERAPAN SAK ETAP UNTUK MENGHASILKAN
LAPORAN KEUANGAN SEDERHANA PADA UMKM TOKO
OBAT NANTA VITORIA JAYA**

*THE APPLICATION OF SAK ETAP TO PRODUCE FINANCIAL
REPORTS ON UMKM TOKO OBAT NANTA VICTORIA JAYA.*

STEVA SARAH NIETA DAMANIK

8323118230



**Karya Ilmiah Ini Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Mendapatkan Gelar Ahli Madya Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI D3 AKUNTANSI
JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2014**

ABSTRAK

STEVA SARAH NIETA DAMANIK. 8323118230. Penerapan SAK ETAP Untuk Menghasilkan Laporan Keuangan Sederhana Pada UMKM Toko Obat Nanta Victoria Jaya. Program Studi D III Akuntansi . Jurusan Akuntansi . Fakultas Ekonomi Negeri Jakarta .

Karya Ilmiah ini dilakukan untuk memperkenalkan SAK ETAP yang menghasilkan laporan keuangan terhadap UMKM karena banyak UMKM yang tidak mengetahui bagaimana penyusunan laporan keuangan yang sesuai dengan Standar Akuntansi yang berlaku. Karya Ilmiah ini bertujuan untuk mengetahui kendala-kendala yang dihadapi oleh Toko Obat Nanta dan penerapan SAK ETAP untuk laporan keuangan. Dalam melakukan perhitungan Laporan keuangan menggunakan metode analisis deskriptif kuantitatif dengan melakukan wawancara dan observasi. Penulis melakukan perhitungan laporan keuangan untuk periode Januari-Maret 2014.

Penerapan SAK ETAP dalam menghasilkan laporan keuangan berupa Neraca, Laporan Laba Rugi dan Saldo Laba, Laporan Arus Kas dan Catatan Atas Laporan Keuangan yaitu kendala yang dihadapi oleh UMKM yaitu UMKM belum pernah membuat laporan keuangan dan berdasarkan perhitungannya yang sudah dilakukan oleh penulis adalah Neraca totalnya sebesar Rp 682.871.447 sedangkan Laporan laba rugi dan saldo laba adalah Rp 587.839.947 , dan laporan arus kas adalah Rp 528.187.547 . Catatan atas laporan keuangan tidak dapat dilakukan perhitungan dikarenakan operasi usahanya masih yang sederhana dan tidak ada kebijakan akuntansi yang signifikan yang harus diungkapkan.

Kata Kunci : UMKM, SAK ETAP, Laporan Keuangan

ABSTRACT

STEVA SARAH NIETA DAMANIK. 8323118230. Penerapan SAK ETAP Untuk Menghasilkan Laporan Keuangan Sederhana Pada UMKM Toko Obat Nanta Victoria Jaya. Program Studi D III Akuntansi . Jurusan Akuntansi . Fakultas Ekonomi Negeri Jakarta .

Scientific Work was done to introduce SAK ETAP which generate financial reports on UMKM because many UMKM who do not know how the preparation of financial statements in accordance with applicable Accounting Standards. Scientific Paper aims to identify the constraints faced by Toko Obat Nanta Victoria and application of SAK ETAP to the financial statements. In calculating the financial statements using quantitative descriptive analysis method to conduct interviews and observations. The authors calculated the financial statements for the period January to March 2014.

Application of SAK ETAP in generating financial reports such as Balance Sheet, Income Statement and Retained Earnings, Cash Flow Statement and Notes to Financial Statements are the constraints faced by UMKM are UMKM have never made a financial report and based on calculations that have been done by the author is the balance sheet total amounted to Rp 682.871.447 while the income statement and retained earnings was Rp. 587.839.947, and the cash flow statement is Rp. 528.187.547. Notes to the financial statements can not be calculated because its still a simple operation and no significant accounting policy that should be disclosed.

Keywords: UMKM, SAK ETAP, Financial Statements

LEMBAR PENGESAHAN




KARYA ILMIAH

Dekan Fakultas Ekonomi – Universitas Negeri Jakarta



Drs. Dedi Purwana E.S.,M.Bus

NIP : 196712071992031001

Nama	Tanda Tangan	Tanggal
Ketua Penguji		
<u>Yunika Murdayanti, SE, M.Si, M.Ak</u> NIP. 19780621 200801 2 011		1 Juli 2014
Penguji Ahli		
<u>Marsellisa Nindito, SE., Akt.,M.Sc.CA</u> NIP. 19750630 200501 2 001		1 Juli 2014
Dosen Pembimbing		
<u>Nuramalia Hasanah, SE.,M.Ak</u> NIP. 19770617 200812 2 001		1 Juli 2014

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia – Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan karya ilmiah ini yang berjudul : Penerapan SAK ETAP untuk menghasilkan Laporan Keuangan Sederhana pada UMKM Toko Obat Nanta Victoria Jaya.

Tujuan penyusunakarya ilmiah ini adalah untuk memenuhi salah satu persyaratan kelulusan guna mendapatkan gelar Ahli Madya (A.Md) pada Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi Universitas Negeri Jakarta.

Penulis banyak memperoleh dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak dalam menyelesaikan penyusunan karya ilmiah ini. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Drs.Dedi Purwana E.S. ,M.Bus Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta .
2. Bapak Indra Pahala ,S.E.,M.Si selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta .
3. Ibu Yunika Murdayanti ,S.E.,M.Si.,M.Ak selaku Ketua Program Studi D III Akuntansi .
4. Ibu Nuramalia Hasanah M.Ak sebagai dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan saya dalam membuat Karya Ilmiah .
5. Bapak P. Judika Manik selaku Pemilik dari Toko Obat Nanta yang telah mengijinkan penulis untuk melakukan observasi.

6. Kedua orang tua saya yang selalu memberikan dukungan moril serta materil.
7. Teman – teman saya di D III Akuntansi Universitas Negeri Jakarta dan keluarga besar Campus Ministry RED GEN yang selalu membantu saya dan mendoakan saya.
8. Serta semua pihak yang telah membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Saya menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih terdapat kekurangan serta kesalahan dari materi ataupun cara penyajiannya. Oleh karena itu, Penulis mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak demi kesempurnaan Karya Ilmiah ini. Semoga dapat bermanfaat dan berguna bagi para pembaca.

Jakarta , Juni 2014

Penulis